

Jessica Friesen
Daniel Fernández

Was kann ich gut?



concepcion®
S.T. SEIDEL



Lena sitzt mit den Kindern aus ihrer Kindergartengruppe im Stuhlkreis. Max und Vanessa, die Erzieher in der Sonnengruppe, haben etwas zu verkünden! Vanessa erklärt: „Wir wollen in zwei Wochen einen Kindertag machen. Dazu laden wir eure Eltern und Geschwister ein. Es gibt Getränke, Würstchen und Kuchen. Und es gibt verschiedene Spiele und alle Kinder dürfen auf dem Spielplatz spielen.“



Die Kinder sind ganz aufgeregt und fangen an, miteinander zu reden. Es wird gekichert und gelacht. Max erklärt weiter: „Es gibt noch eine Überraschung für eure Familien! Jedes Kind im Kindergarten darf mit ein paar anderen Kindern eine Gruppe bilden. In dieser Gruppe dürft ihr euch etwas überlegen, was ihr am Kindergartennachmittag aufführen wollt.“



